今日の給食は、とりつくね、ごぼうサラダ、さつま汁、めかぶとろろ、ご飯(新米)、牛乳でした。みなさまは、もう召し上がりましたか?実は、昨日から給食のご飯は新米になりました。給食のご飯は、南三陸管内産のひとめぼれを使用しているそうです。毎年のことなのですが、「新米」をいただけるということに感謝と喜びを覚えます。やはり毎年変わりなく「初物」をいただけるということは、少々大げさに言えば、社会と個人の安定を象徴する営みのように感じます(わたくしの手帳には「ボジョレー解禁」と記されています。11月19日…もうすぐ、楽しみ)。お米も今や産地、銘柄いろいろありますよね。わたくしは、ササニシキかひとめぼれをいただくことが多いのですが、宮城県産だと「だて正夢」もおいしいとか。他の地域のお米も試してみたいですね。お米と言えば日本酒も産地やお米の「磨き方」などによって味わいが異なるようですね。わたくしの敬愛する「酒場詩人」の吉田類さんは、実においしそうに食事もお酒も召し上がります。憧れですねえ。実は、毎週月曜日の午後9時、テレビの前で吉田さんとともに、グラスを片手に数々の名店を「放浪」していることをこっそり告白します。

